



金城民生委員児童委員だより

発行日：令和5年11月1日
発行者：金城民児協

☆金城学区内にお住いの皆様へ！

平素は民生委員・児童委員、主任児童委員の活動にご理解とご協力を賜り有難う御座います。3年間猛威を振るった新型コロナの感染症法上の位置づけが、5月8日からインフルエンザ並みの5類になったため、社会経済活動や地域活動も従来の賑わいを取り戻しつつあります。

私たち、民生委員・児童委員におきましても活動の制限が緩和され、集合形式の催しも再開しつつあります。

金城民児協としましては、毎月1回定例会を開催して取組み活動を共有し、委員どうしの連携を大切にしています。

今回の「だより」では、民生委員・児童委員、主任児童委員の活動の一端を紹介しますので、ご一読ください。

大切にしたい
絆
きずな



滋賀県民生委員・児童委員
キャラクター
『ひわっこ ミンジー』

☆「高齢者のつどい」を4年ぶりに開催しました！

- ◇日 時：9月9日(土) 10:00～11:30
- ◇会 場：中地区公民館
- ◇次 第：
 - 第一部 お話と体操 『健康で楽しい生き方』
 - 第二部 腹話術 『トンちゃんと愉快な仲間たち』
- ◇参加者：47名（役員含む）
- ◇概 要

高齢者福祉部会(橋本 康代部会長)主催の「高齢者のつどい」は、尾本 啓芳民児協会長の開会挨拶に始まり、第一部の『健康で楽しい生き方』では、地域包括支援センターひらたの増田 恵子さんによるお話(栄養・運動・社会参加の3つが大切、幸せな高齢者は元気な高齢者など)と軽い体操を行い、楽しいひと時を過ごすことが出来ました。

第二部の『トンちゃんと愉快な仲間たち』では腹話術師の富田 愛子さんによる軽快な腹話術で、こちらも楽しい時間を過ごすことが出来ました。



(裏面もご覧ください)

☆「児童福祉部会」の取組み紹介!

児童福祉部会(谷口 昇部会長)では、6月に金城幼稚園、レイモンド大藪保育園、金城小学校、中央中学校を訪問し、園長先生、校長先生に園や学校での行事内容や子どもたちの様子などをお聞きしました。お話を伺いながら、それぞれが課題を抱えながら運営されていることを強く感じました。

今回の訪問での大きな変化は、市立金城幼稚園が来年4月で閉園となり、新たに株式会社アイグラの認可保育園「仮称金城こども園」が開設されるということです。現在、来年4月の開園を目指してメイプルタウンの隣接地で工事中です。



☆「こんにちは赤ちゃん訪問」について!

赤ちゃんがお生まれになった全てのご家庭を対象に、担当の主任児童委員、民生委員・児童委員が訪問しています。

訪問の対象となるのは、生後4か月頃までの赤ちゃんがいるご家庭で、訪問内容は、赤ちゃんの様子や子育てについての相談をお聞きしています。コロナ禍では、対面での訪問ができませんでしたが、5月以降は、それが可能となり、保護者とのコミュニケーションが図れるようになりました。金城学区における令和4年度赤ちゃん訪問対象者数は81名でした。



☆「民生委員・児童委員の日」活動強化週間の取組み結果!

毎年5月12日～1週間を「民生委員・児童委員」周知のための取組みを強化する期間としています。

令和5年の金城民児協の活動取組み内容と結果を報告します。

- ①全国民生委員・児童委員のスローガン登り旗を中地区公民館に掲揚
- ②後期高齢者宅の友愛訪問：健康状態の確認／命のバトンの啓蒙活動
 - ・独居高齢者宅訪問：188件
 - ・後期高齢者のみの家庭訪問：155件
 - ・寝たきりの方がおられる家庭訪問：9件



金城民児協の年内協賛行事予定

☆赤い羽根共同募金への協力
・実施期間：10月1日～11月30日

☆高齢者世帯防火診断実施に伴う協力
・実施期間：11月1日～30日

☆歳末助け合い事業への協力
・実施期間：12月10日～25日